

Johannesschule
Grundschulverbund der Stadt Bottrop
Katholische und Gemeinschaftsgrundschule
Gartenstr. 32/34 46244 Bottrop
Tel.: 02045 - 2702
Fax: 02045 - 84249
Email: johannesschule@bottrop.de
Internet: www.johannesschulekirchhellen.de



17.08.2022

An die
Erziehungsberechtigten
der Klassen 1-4

Infobrief

Sehr geehrte Eltern,

hoffentlich hatten Sie mit Ihren Familien schöne und erholsame Sommerferien.
Das neue Schuljahr ist gestartet und ich habe einige Informationen für Sie.

Bitte nehmen Sie den Brief der Schulministerin, der auf unserer Homepage unter „Aktuelles“ zu finden ist, zur Kenntnis.

Wir freuen uns sehr, dass Herr Hamann als Stellvertretung für Frau Esters in diesem Schuljahr unser Team als sozialpädagogische Fachkraft in der Schuleingangsphase (Klassen 1 und 2) verstärkt. Er steht Ihnen neben den Lehrkräften als Ansprechpartner zur Verfügung.

Im November finden für die Klassen 1-3 die Elternsprechtage, im Dezember für die 4. Klassen die Beratungsgespräche statt.

Am 25.11.2022 schmücken wir unsere Schule für den Advent mit vielfältiger Dekoration, die an diesem Tag gebastelt wird. Wir hoffen, dass der Basteltag mit Ihnen stattfinden kann und teilen Ihnen dies kurzfristig im Zusammenhang mit der dann aktuellen Coronasituation mit.

Wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto zur Schule bringen, nutzen Sie bitte nicht den Lehrerparkplatz. Sie können z. B. an der Turnhalle parken. Besprechen Sie bitte mit Ihren Kindern, dass Sie vor der Schule die Überquerungshilfe nutzen.

Achten Sie bitte darauf und erinnern Sie bitte Ihre Kinder daran, dass sie Sammelkarten jeglicher Art zuhause zu lassen. Es kommt durch diese immer wieder zu Störungen.

Termine, wie z. B. Arzttermine, bitten wir auf Nachmittage zu legen. In dringenden Fällen sind Ausnahmen selbstverständlich möglich. Reichen Sie diese bitte, wenn möglich einige Tage vorher, schriftlich bei der Klassenleitung ein.

Bitte denken Sie beim Fotografieren bei schulischen Veranstaltungen daran, dass Sie immer die Genehmigung aller fotografierten Personen einholen müssen. Auch das Hochladen in den sozialen Medien ist wegen der möglichen Verletzung der Persönlichkeitsrechte nicht gestattet.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

In den Ferien wurde unser Schulhof verschönert. Es gibt neue Spielgeräte und Hüpfspiele.
Wir hoffen, dass Ihre Kinder Freude daran haben.

Mit freundlichen Grüßen

Chr. Schmitt
(Konrektorin)